

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより



克己自問 (こっきじもん)



【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒，自ら学ぶ生徒，たくましい体を持つ生徒

2024・6・27発行

発行者：校長 今津 義弘

成長するために

緑色濃くなる6月。今年の梅雨入りは例年より遅いと言われています。これからはますます気温が上昇し、暑い季節を迎えます。「やるぞ、がんばるぞ」という最初の覚悟が引っ込み、疲れが表に出てくる時期でもあります。4月当初、学級や学年、行事や部活動で頑張っていた生徒の皆さんは輝いていました。(今がどんよりしているということではありませんよ)夏休みまで1か月! もうひと輝きさせていきましょう!(7月輝き月間)

6月は総合体育大会(中巨摩)や期末試験など、頑張らなければならないことが目白押しです。そんな中、私たちは振り返りをする場合、どうしても「結果だけ」を見てしまいます。「試合に勝った! 負けた!」「いい点数をとった! とらない!」この結果だけにとらわれるとそこには、危険が潜んでいます。結果が出た時しか喜べないので、うまくいきそうなことしかやらない、失敗しそうなことはやりたくない、つまり「challenge・挑戦」できない人になってしまう恐れがあるのです。では何を大切にすればいいのでしょうか。

それは「成長」です。勝てない・点数がとれない・上手いかない時でも「ここと、あそこは、今までよりも良くなっている。目標に一步近づいた」という思いが大切です。そして「今までの自分より成長している」という記憶が「次はこんな工夫をして頑張ってみよう」という意欲につながっていきます。そうすると結果が出た時に、そのプロセス「**目標を達成できたのは、努力や頑張りがあったから**」という記憶が出来上がり、また次の目標に向かって努力する、頑張るといって成長した自分につながっていくのではないのでしょうか。



学校の様子

【校外学習(2年生)】

5月29日(水)~30日(木)に、2年生

の校外学習が行われました。1日目は北杜市のオオムラサキセンターの見学と農林業体験学習が行われ、夜の集いではクラスごとスタンツ発表を行い団結を強めました。

2日目は県立博物館・善光寺・平和ミュージアム・伝統工芸館を訪れ、山梨県のすばらしさを再確認することができました。2年生はさらにステップアップして、この経験を来年の修学旅行につなげていきましょう。



【美化委員会の活動】

甲西中学校の校舎周りには、いつもきれいな花が咲いています。今の主役はマリーゴールドです。マリーゴールドの花言葉は「愛情」「勇者」「健康」だそうです。今年度の生徒会スローガンの「あい」にも関係している花言葉ですね。また生徒の皆さんもよく知っている歌手あいみょんさんの代表曲「マリーゴールド」の歌詞「♪麦藁の帽子の君が揺れたマリーゴールドに似てる。あれは空がまた青い夏のこと 懐かしいと笑えたあの日の恋♪」まさにこの季節、さわやかに明るく頑張っていこう!とみんなを励ましているようです。環境美化委員会のみなさん、花植えと水やりをありがとうございます。



【自転車安全利用推進校】

今年度甲西中学校は、南アルプス警察署から、自転車の安全運転の推進校に指定されました。「日ごろから登下校を含め、自転車の運転マナーがいいので、市全体の見本になってほしい」とのことです。交通安全は自分の命を守るため、周りの人の命を守るためにとても大切です。これからも安全運転を心がけましょう!



【生徒総会・総体壮行会】

5月27日全校生徒が体育館に集まり生徒総会が開かれました。今年度の生徒会の方針や重点に置く取り組みを話し合い、甲西中学校がよりよくなるよう活発な議論が繰り広げられました。

《今年度生徒会スローガン **あい ~愛で輝く甲西プライド~**》

5月31日には総合体育大会に向け、生徒会主催の「壮行会」が行われました。どの部も堂々とした態度・表情で、これまでの取組に誇りと自信を持っているように感じました。各部の「決意表明」、応援団と全校生徒が一体となつての「応援」、吹奏楽部の演奏、一人ひとりの思いと『チーム甲西中』の絆の強さを感じた壮行会でした。



【総体(中巨摩大会)・各大会結果】

5月には市や県大会が行われました。結果を紹介します。

県春季中学卓球大会 **第4位 卓球部**

南アルプス市長杯争奪ソフトテニス大会

3年男子の部 1位 持田樹希・金指瑛士 2位 西島宗太郎・武井壮真

2年女子の部 1位 雨宮莉子・若宮詩穂

6月1日から16日にかけて総合体育大会が実施されました。

県大会の予選会として実施された中巨摩大会ですが、男女バレーボール部、卓球部、男女バスケットボール部、男子ソフトテニス部(個人戦は男子3組・女子1組)が勝ち抜き、7月20日から行われる本戦に出場します。暑さに負けず最後まで頑張ってお戦い抜いてください!

魂の全校応援



応援ボード・美術部制作

